

**RELAAS PEMBERITAHUAN PUTUSAN PENGADILAN NEGERI KEPADA TERGUGAT
Nomor 21/Pdt.G/2025/PN Bjb**

Pada hari *Jumat* tanggal *30* Juli 2025, saya SUPRIYADI, S.H., *Jurusita* pada Pengadilan Negeri Banjarbaru, atas perintah Majelis Hakim Pengadilan Negeri tersebut, dalam perkara perdata Nomor 21/Pdt.G/2025/PN Bjb;

TELAH MEMBERITAHU

Nama : **PT. ANUGRAH SARI ARTHA**

Alamat : Jalan Golf Griya Anugrah Harmoni No. 1 A RT 13 RW 03 Kelurahan Landasan Ulin Utara Kecamatan Liang Anggang Kota Banjarbaru Provinsi Kalimantan Selatan dan/atau Jalan Raya Marabahan Simpang 4 Ray 5 Puntik Tengah Griya Puntik Anugrah No. 28 Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan, dan **sekarang tidak diketahui lagi keberadaannya di wilayah hukum Republik Indonesia;**

Sebagai : **TERGUGAT;**

Sehubungan dengan Putusan Pengadilan Negeri Banjarbaru tanggal 23 Juli 2025, Nomor 21/Pdt.G/2025/PN Bjb, dalam perkara Perdata antara:

JOSEP KRISTIAN HAMONANGAN SINAGA	Sebagai	PENGGUGAT;
PT. ANUGRAH SARI ARTHA	Melawan	
	Sebagai	TERGUGAT;

Yang diktumnya berbunyi sebagai berikut :

MENGADILI:

1. Menyatakan Tergugat telah dipanggil secara sah dan patut tetapi tidak hadir;
2. Menyatakan gugatan Penggugat tidak dapat diterima (*Niet Ontvankelijk Verklaard*) dengan tanpa hadirnya Tergugat (*verstek*);
3. Menghukum Penggugat untuk membayar biaya perkara sejumlah Rp1.581.000,00 (satu juta lima ratus delapan puluh satu ribu rupiah).

Oleh karena **PT. ANUGRAH SARI ARTHA** tersebut tidak diketahui lagi tempat tinggalnya yang pasti sekarang, dalam wilayah Republik Indonesia, maka Relaa Pemberitahuan ini saya sampaikan kepada **Pemerintah Kota Banjarbaru Cq. Kepala Bagian Hukum Pemerintah Kota Banjarbaru**, yang diterima oleh :

===== **Bagian Hukum Pemerintah Kota Banjarbaru** =====

Dengan permintaan agar segera mengumumkan melalui papan pengumuman, dengan menempelkan relaas Pemberitahuan ini di papan pengumuman pada Kantor Pemerintah Kota Banjarbaru.

Kemudian kepadanya saya minta untuk membubuhkan tanda tangannya pada relaas Pemberitahuan ini.

Selanjutnya setelah relaas Pemberitahuan ini ditanda tangani saya serahkan sehelai relaas Pemberitahuan ini.

Demikian Pemberitahuan ini saya laksanakan dengan mengingat sumpah Jabatan.



Yang memberitahu
Jurusita,

SUPRIYADI, S.H.